

Proposé par M. A. Gaboury, appuyé par mgr Benj. Pâquet :

“ Que le rapport du bureau de direction, ainsi que les états y annexés qui viennent d'être lus, soient approuvés, publiés et imprimés pour l'usage des actionnaires. ”

A l'appui de cette motion, le président fit les remarques suivantes :

Messieurs,

En proposant l'adoption du rapport qui vient de vous être lu, je vous donnerai quelques explications sur la position actuelle de la Banque et sur les opérations de l'année qui vient de s'écouler.

Vous avez remarqué, avec plaisir sans doute, qu'il y a amélioration cette année ; pour la première fois depuis que le capital a été réduit, nous avons pu placer un montant au fonds de réserve, et les directeurs espèrent qu'à l'avenir on pourra tous les ans ajouter à ce fonds qui est une garantie pour la prospérité d'une institution financière.

Durant l'année écoulée, nous avons vu la circulation de la Banque augmenter d'une somme de \$173,347 (dans le mois de Novembre dernier elle a atteint le chiffre de \$1,115,292), les dépôts ont augmenté de \$444,336.34 et les prêts de \$607,075.84.

On remarque qu'à mesure que la Banque améliore sa position, les dépôts augmentent, ce qui indique d'une manière positive que la confiance du public s'accroît en de semblables proportions.

L'état comparatif suivant démontre les progrès de la Banque depuis 1888 :

	Circulation	Dépôts	Prêts courants
1888—	\$509,223	\$1,685,128.20	\$2,635,310.78
1890—	534,127	1,804,763.41	2,646,334.80
1892—	679,267	1,924,799.55	2,914,041.31
1893—	852,614	2,369,135.89	3,521,117.18